

Jahresbericht der Arbeitsgruppen 2017

Arbeitsgruppe: Vogelauffangstation

Leitung Gudrun Hartisch

Treffen / Aktionen Pflege erkrankter/verletzter Greife, Eulen

Anzahl der Mitglieder 7

Kontakt Daten 0231/281195 0178/9727672

Jahresbericht der Arbeitsgruppen 2017

Aktionen / Ergebnisse:

Bis Ende Nov. 2017 haben wir in der Station 66 verletzte bzw. kranke Vögel aufgenommen.

Es waren ausschließlich Greifvögel, Eulen und Graureiher.

33 Greifvögel: 15 Turmfalken, 8 Mäusebussarde, 5 Sperber, 4 Wanderfalken, 1 Baumfalke

30 Eulen: 10 Waldkäuze, 9 Steinkäuze, 7 Schleiereulen, 3 Waldohreulen 1 Uhu und drei Graureiher.

Das Auswilderungsdatum bei einem Turmfalken ist noch offen, da er einfach nur noch Flugtraining benötigt.

Der größte Teil der aufgenommenen Vögel, 24 Tiere, hatten Anflugverletzungen, in 11 Fällen mussten diese Tiere direkt vom TA eingeschläfert werden. Die Auswilderungsquote lag über 60 %.

Jahresbericht der Arbeitsgruppen 2017

Ergebnisse:

Die Steinkäuze, die wir 2016 vom Zoo zur Auswilderung übernommen hatten, sind in Begleitung von Klaus–Dieter Lemm und des WDR –Fernsehens im NSG Siesack freigelassen worden.

Den Habicht aus 2015 haben wir aufgrund der erheblichen Schäden an den Schwanzfedern zur Station Hellenthal in die Eifel gebracht. Dr. Dominik Fischer, Sohn des Stationschefs, hat dem Vogel in der TU Gießen neue Federn gesetzt und ihn danach in Gießen freigelassen. Eine gute Zusammenarbeit, der Weg dorthin hat sich wirklich gelohnt.

Für den Dortmunder Zoo sind in 2017 insges. 2 Schleiereulen und 5 von 6 Steinkäuze ausgewildert werden. Einen Vogel hat der Zoo zurückgenommen, aufgrund einer irreparablen Augenverletzung kommt er in eine Voliere mit anderen Steinkäuzen.

Jahresbericht der Arbeitsgruppen 2017

Ziele/Planungen/Aktionen für 2018:

Wir danken allen Beteiligten, dass das marode Dach der Volieren in der Station erneuert wurde.

Für die Mäusestation sollen einige größere Boxen angeschafft werden.

Der Umbau der Voliere 6 für die Anbindehaltung, soll nun endlich in 2018 ausgeführt werden, da auch in Jahr 2017 die Voliere durchgehend belegt war.

Wir danken allen Mitarbeitern der Station für ihre kontinuierlich hervorragende Arbeit und wünschen allen ein schönes, geruhames Weihnachtsfest und alles Gute, vor allem Gesundheit für 2018.